

Fonds disponible sur compte d'emprunt:

Balance de l'année dernière	\$ 104,489
Emprunté en 1909	2,433,333
Voté jusqu'à date	\$2,537,822
	1,150,624
Balance	\$1,387,198

Fonds de Réserve.

Disponible, environ	\$46,000
-------------------------------	----------

5.—Soumis un rapport du trésorier de la Ville montrant que le produit net du dernier emprunt temporaire de £400,000 s'élève à \$1,941,839.08.

Déposé aux archives.

6.—Soumise une lettre du trésorier de la Ville

(a) *Re* interruption de l'eau,

(b) *Re* absence de M. Lavallée, commis du bureau de perceptions, pour cause de maladie.

Délibération remise jusqu'à la prochaine assemblée de la Commission.

7.—Le trésorier de la Ville soumet un projet d'annonce *re* émission d'un emprunt de \$4,000,000 à 4% à 40 ans, sous forme d'obligation nominatives ou de bons devant échoir le 1er mai 1949.

Délibération remise à la prochaine assemblée de la Commission.

8.—Soumis les rapports suivants:

De la Commission de la Voirie:

(a) Soumettant une liste des crédits requis pour l'exécution de travaux permanents, s'élevant à \$2,164,365.00.

Déposée sur le bureau.

(b) Pour permettre à M. J. Robinson de construire un puits de lumière et une soute à charbon sur les rues Bleury et Sainte-Catherine.

(c) Pour permettre à M. A. Gauthier de construire une voûte vis-à-vis du No 21, rue Charbonneau.

Lesdits rapports sont renvoyés au contrôleur et aux estimateurs avec prière de calculer le montant à exiger pour l'exercice de ces privilèges.

(d) Recommandant d'opérer le virement du crédit de \$3,900 voté pour la confection de trottoirs permanents sur la rue de la Montagne, côté Ouest, de la rue Notre-Dame à la rue Saint-Jacques; sur la rue de la Montagne, côté Ouest, de la rue Adeline à la rue Saint-Antoine; et sur la rue Guy, côté Est, de l'avenue Guy à la rue Saint-Jacques; et d'appliquer ce montant à la confection de trottoirs permanents comme suit:

Rue Torrance, côté Nord, de la rue Aqueduc à la rue de la Montagne;

Rue Guy, côté Est, de l'avenue Guy à la rue Saint-Jacques;

Petite rue Saint-Antoine, côté Sud, de la rue Saint-Jacques à la rue Craig.

Résolu: Que ledit rapport soit approuvé (M. l'échevin Lapointe dissident).

(e) Recommandant de construire des trottoirs permanents dans différentes rues, au coût de \$87,950, dont moitié payable par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Localité	Matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
Fullum, 2 côtés, de Ontario à Amity	Dalles de pierre de Danforth et coltar	\$3,155.00	\$3,155.00
Frontenac, 2 côtés, de Notre-Dame à Ontario, où il n'y a pas de trottoir permanent	do	7,600.00	7,600.00
Frontenac, 2 côtés, de Ontario à Hochelaga	do	5,380.00	5,380.00

Loan Funds available.

Balance for last year	\$ 104,489
Borrowed in 1909	2,433,333
Voted to date	\$2,537,822
	1,150,624
Balance	\$1,387,198

Reserve Fund.

Available, about	\$46,000
----------------------------	----------

5.—Submitted a report from the City treasurer showing the net proceeds of the last temporary loan of £400,000 amounted to \$1,941,839.08.

Filed of record.

6.—Submitted communications from the City treasurer.

(a) *Re* turning off water.

(b) *Re* absence of Mr. Lavallée, clerk in the Long room through illness.

Consideration of same was deferred until the next meeting of the Committee.

7.—Submitted by the City treasurer, a draft of advertisement *re* issue of \$4,000,000, 40 year 4 % stock or bonds maturing 1st May 1949.

Consideration of same was deferred until the next meeting of the Committee.

8.—Submitted the following reports:

From the Road Committee:

(a) Submitting a list of appropriations required for permanent works, amounting to \$2,164,365.

Laid on the table.

(b) To grant permission to Mr. J. Robinson to construct a light vault and a coal chute on Bleury and Ste Catherine streets.

(c) To grant permission to Mr. A. Gauthier to construct a vault opposite No 21 Charbonneau street.

Said reports were referred to the City comptroller and City assessors to calculate the amount which should be charged for these privileges.

(d) Recommending that the sum of \$3,900 voted for permanent sidewalks on Mountain street, West side, from Notre-Dame to St. James.

On Mountain street, West side, from Adeline to St. Antoine.

On Guy street, East side, from Guy avenue to St. James. be varied and applied to construct permanent sidewalks as follows:

On Torrance street, North side, from Aqueduct to Mountain.

On Guy street, East side, from Guy avenue to St. James.

On Little St. Antoine, South side, from St. James to Craig.

Resolved: That said report be approved. (Ald. L. A. Lapointe dissenting.)

(e) Recommending that permanent sidewalks be constructed in different streets at a cost of \$87,950, half of which is payable by the City and the other half by the interested proprietors.

Location	Material	Proprietor's share	City's share
Fullum, both sides, from Ontario to Amity	Danforth flagstone and coal tar	\$3,155.00	\$3,155.00
Frontenac, both sides, from Notre Dame to Ontario, where there is no permanent sidewalk	do	7,600.00	7,600.00
Frontenac, both sides, from Ontario to Hochelaga	do	5,380.00	5,380.00